Le Seigneur est notre lumière. Celui qui le suit ne marchera pas dans les ténèbres, mais il aura la lumière de la vie!



« Voici, l'oeil de l'Eternel est sur ceux qui le craignent, Sur ceux qui espèrent en sa bonté... Afin d'arracher leur âme à la mort et de les faire vivre au milieu de la famine. Notre âme espère en l'Eternel; Il est notre secours et notre bouclier. Car notre coeur met en lui sa joie, car nous avons confiance en son saint nom. Eternel ! Que ta grâce soit sur nous, comme nous espérons en toi ! » (Ps 33)

Notre grand et puissant Sauveur nous conduira. Il se tiendra à nos côtés chaque jour, du matin jusqu'au soir.

Attendons-nous à son support, sa protection et sa consolation à chaque instant. En cheminant ainsi en sa présence, nous serons environnés de sa puissance et inondés de son ineffable paix. Nous nous sentirons en sécurité, quelles que soient les circonstances qui se présenteront à nous.

Tenons-nous plus que jamais à ses pieds et réalisons que notre vie est dans sa forte main. Il est l'Alpha et l'Omega de notre vie. Il la protègera et la conduira à bon port, jusqu'à notre arrivée dans sa gloire. Soyons fidèles jusqu'à la mort et il nous donnera la couronne de la vie. Et quelle gloire nous attend auprès de lui! Préparons nos coeurs à entrer dans sa présence par beaucoup de louanges et d'adoration!

« Ils souffraient de la faim et de la soif ; leur âme était abattue.

Dans leur détresse, ils ont crié à l'Eternel, et il les a délivrés de leurs angoisses
Il a humilié leur cœur par la souffrance : ils trébuchaient, et personne ne les secourait.

Dans leur détresse, ils ont crié à l'Eternel, et il les a délivrés de leurs angoisses
Ils avaient en horreur toute nourriture et touchaient aux portes de la mort.

Dans leur détresse, ils ont crié à l'Eternel, et il les a délivrés de leurs angoisses
Il a envoyé sa parole et les a guéris, il les a fait échapper à la tombe.
Ils montaient vers le ciel, ils descendaient dans l'abîme, ils étaient angoissés face au danger.

Saisis de vertige, ils titubaient comme un homme ivre, et toute leur habileté était réduite à néant ...

Dans leur détresse, ils ont crié à l'Eternel, et il les a délivrés de leurs angoisses Il a arrêté la tempête, ramené le calme, et les vagues se sont calmées. Ils se sont réjouis de ce qu'elles s'étaient apaisées, et l'Eternel les a conduits au port désiré. (Ps 107)

JÉSUS est à la porte pour venir nous chercher. Levons nos têtes car notre rédemption approche à grands pas. Que nos regards se tournent chaque jour et du matin jusqu'au soir vers le ciel, d'où viendra le secours. Il nous sera quotidiennement donné par notre Créateur, notre Sauveur

qui a fait les cieux et la terre et qui règne.

Tenons bon, tenons bon! Très bientôt la porte du ciel s'ouvrira pour nous! Plus que quelques marches à gravir et le voile de sa gloire se lèvera et nous serons à jamais libérés et consolés de toutes ces souffrances terrestres.

Plus les temps seront difficiles, plus il nous faudra PRIER SANS CESSE, rester constamment aux pieds de JÉSUS. C'est ce qui nous permettra de rester debout et forts, cachés en lui!

Jésus notre refuge absolument sûr dans la détresse!

Rappelons-nous que Jésus est un refuge absolument sûr dans la détresse et qu'à ses pieds les eaux restent calmes!

Le psalmiste nous dit dans le Psaume 9:10-11

« Oui, l'Eternel est un refuge …un lieu fort en temps de détresse. C'est pourquoi ceux qui te connaissent ont placé leur confiance en toi. Car toi, jamais tu ne délaisses, ô Eternel, celui qui se tourne vers toi.

Ne nous crispons pas, ne paniquons pas, détendons-nous dans sa présence. Celui qui a marché sur l'eau nous porte! Les promesses de Dieu sont réelles. Il soutient tous ceux qui mettent leur foi en lui. Non pour rester statiques, mais pour marcher dans ses voies, en tant que disciples de Jésus-Christ.

Levons les yeux vers celui qui est assis sur le trône et vers l'agneau, qui règne d'éternité en éternité, Jésus notre glorieux Sauveur, seul digne d'être adoré et qui a reçu la puissance, la richesse, la sagesse, la force, l'honneur, la gloire et la louange pour les siècles des siècles! Il demeure pour nous ce lieu constant de refuge, quand les dangers nous menacent.

N'hésitons pas à nous retirer dans sa divine présence, ce sûr abri, lorsque nous nous sentons en péril. Différentes menaces peuvent surgir dans notre vie, mais le Seigneur demeure notre refuge constant, notre puissant Sauveur, notre ami fidèle, constamment à nos côtés, le prince de la paix, notre Seigneur et Roi.

Souvenons-nous toujours que Celui qui est en nous est plus grand que celui qui est dans le monde.

Il maîtrise la tempête dans laquelle nous nous trouvons, quelle qu'elle soit! Ce qu'il a fait durant tous les siècles, il le fera encore et encore. Il est là Vérité absolue et rien ne changera jamais en Lui. Que de tempêtes il a maîtrisées dans notre vie! Quel bouclier il fut pour nous jusqu'à ce jour.

Dieu veille jour et nuit sur ses enfants. Il intercède auprès de Dieu son Père et notre Père. Il fera tout ce qu'il faut pour délivrer Son peuple de la fournaise de l'épreuve et des tentations. Réfléchissons-y: il a fallu que la Mer Rouge soit séparée en deux pour délivrer Israël des griffes de l'ennemi. Il a fallu que l'eau jaillisse du rocher pour sauver ces mêmes Israélites de leur épreuve dans le désert. Il a fallu le pain des anges, envoyé directement depuis le Ciel, pour leur éviter de mourir de faim. Et il a fallu une arche pour sauver Noé du déluge, ainsi qu'une escorte d'anges pour épargner Lot de la destruction par le feu. Le point qui ressort clairement, c'est que Dieu sait comment délivrer Son peuple et Il est prêt à toutes les extrémités pour l'accomplir, quelles que soient les circonstances.

Le Seigneur a toujours une solution dans sa forte main, surtout lorsqu'il n'y a plus d'issue dans ce monde pour nous.

Restons fermes dans nos sentiments en nous appuyant sur Jésus!

Réalisons que ses interventions surnaturelles dans notre vie sont toutes des miracles de sa grâce.

Notre Sauveur attend une réaction de foi de notre part, dans nos temps de détresse.

Efforçons-nous à rester debout, fort en JÉSUS, quand la tempête se met à souffler, en chantant ses louanges et en l'adorant de tout notre coeur !

Le Seigneur est à la porte : préparons nos cœurs !



« Quand les montagnes s'éloigneraient, quand les collines chancelleraient, mon amour, oui mon amour nous dit Jésus, ne s'éloignera point de toi... »

Nous vivons des temps apocalyptiques qui nous annoncent la fin du temps de la grâce et le soudain retour de Jésus pour venir enlever son Église! Il est en train de préparer son peuple, ses enfants rachetés dans le monde entier pour aller à sa rencontre sur les nuées du ciel!

Voici quelques exhortations importantes qui nous serviront à être prêts pour cette rencontre si glorieuse! Les temps actuels sont parmi les plus importants dans l'histoire humaine, ainsi que dans celle de l'Église chrétienne. En cette période particulièrement éprouvante pour notre foi, il est grandement souhaitable de renouveler notre consécration et notre amour pour JÉSUS!

LE TEMPS EST VENU DE PARDONNER À CEUX QUI NOUS ONT OFFENSÉS ET DE DEMANDER PARDON À CEUX QUE NOUS AVONS NOUS-MÊMES BLESSÉS!

L'humilité, la douceur, la patience, l'amour nous préserveront de l'influence néfaste du ressentiment et contribueront à l'épanouissement de nos relations avec les autres.

Le pardon de Dieu est une puissante réalité! Il efface notre passé et peut totalement transformer notre vie présente et à venir.

L'espoir renaît lorsque nous décidons à notre tour de pardonner!

Ne sous-estimons jamais la puissance du pardon, car il libère ceux qui sont écrasés par de lourds fardeaux qui les empêchent d'avancer.

LE TEMPS EST VENU DE SANCTIFIER NOTRE VIE, EN DONNANT LA PREMIÈRE PLACE À JÉSUS DANS NOTRE EXISTENCE.

Parole prophétique:

« Gardez votre robe sans tache et marchez dans la sainteté. Séparez-vous du monde et de l'esprit de ce monde. Adoptez une position claire et vivez pour moi. Offrez-moi votre corps comme un sacrifice vivant, mort au péché. Souvenez-vous toujours que votre corps est le

temple du Saint-Esprit. C'est ainsi seulement que vous serez une lumière dans ce monde de ténèbres et en mesure de me glorifier, et cela jusqu'au jour où je vous transporterai dans ma gloire céleste! »

LE TEMPS EST VENU DE LUI EXPRIMER NOTRE INFINIE RECONNAISSANCE

- Pour tout ce qu'il est pour nous et tout ce qu'il a fait dans notre vie, pour toutes les interventions qu'il a opérées en nous, selon sa grâce et sa miséricorde. Nous ne pouvons que nous exclamer : « Non, son bras puissant n'a pas été trop court pour agir ! »

Il est et demeure en effet pour nous le grand Dieu Sauveur!

Jésus a dit : « Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués, et je vous donnerai du repos » (Mt 11:28). LE TEMPS EST VENU DE LEVER NOS YEUX VERS LUI, NOTRE REFUGE INÉBRANLABLE

Cette parole d'encouragement réconfortante de sa part vous encouragera certainement aussi : « Juste un petit rayon de ma gloire qui vient briller sur ton âme meurtrie peut guérir en toi la blessure la plus profonde de ton coeur.

Juste lever un instant la tête vers moi et ce ciel de gloire où je t'attends apaisera la douleur la plus violente de ton âme et la remplira de paix!

Juste un petit regard vers ce ciel de gloire où je règne et où les douleurs, les larmes ne seront plus, et la paix, la joie céleste inonderont ton âme. Les peines subies dans ce monde perdront leur leur dard et cesseront de te blesser!

LE TEMPS EST VENU POUR NOUS D'ÉLEVER PLUS QUE JAMAIS LE GRAND NOM DE JÉSUS

Le nom de JÉSUS est merveilleux, glorieux! Il résonne sur la terre et rempli les cieux. Il est suprême, et domine au-dessus de tout autre nom.

Le nom de JÉSUS a été donné pour nous libérer. Quand tout semble perdu, nous pouvons encore murmurer ce précieux et majestueux nom, et être secouru dans chacune de nos situations!

Le nom tout-puissant de JÉSUS sera pour nous une arme invincible pour éteindre les traits enflammés du malin jusqu'au bout, en dépit de ses tentatives de chercher à nous arrêter dans notre course vers le ciel!

LE TEMPS EST VENU POUR NOUS DE L'AIMER ARDEMMENT, DE TOUT NOTRE COEUR ET DE NOUS CONSACRER ENTIÈREMENT À LUI

Puissions-nous saisir que ni notre famille, ni notre argent, ni notre travail, ni notre prestige ou notre position sociale ne doit prendre la place de notre relation avec JÉSUS. Celle-ci doit être absolument PRIORITAIRE dans notre vie!

Parole prophétique:

« Ces temps de la fin sont des temps où le Seigneur testera chacun de ses disciples : son coeur, son âme, son esprit et sa foi. Chacun d'entre nous sera testé quant à son engagement et sa consécration personnelle envers lui. Que chacun puisse affirmer avec conviction, en ces temps de la fin : Jésus est ABSOLUMENT TOUT pour moi! »

« SOYEZ FIDÈLES JUSQU'À LA MORT ET JE VOUS DONNERAI LA COURONNE DE LA VIE » (Ap 2 :10).

Jusqu'ici le Seigneur nous a secourus! Exprimons-lui notre profonde reconnaissance!

(1 Samuel 7:12)

Chacun d'entre nous chrétiens qui vivons avec le Seigneur pouvons affirmer de tout notre coeur, avec force et persuasion cette indubitable réalité et dire : "Oui, effectivement, Jésus n'a jamais cessé de m'aider. Il ne m'a jamais délaissé ". Nous aurions certainement de nombreux témoignages à partager.

En rafraîchissant un peu notre mémoire concernant plusieurs de nos problèmes non résolus, ce passage biblique nous redonnera espoir. Le Seigneur ne change pas. Jusqu'à ce jour il nous a aidé à traverser les moments les plus difficiles de notre vie, et ce n'est pas aujourd'hui où demain qu'il cessera de le faire.

N'oublions pas qu'en Lui consacrant notre vie, nous Lui permettons d'avoir accès à tous les domaines, notre travail, nos projets, nos problèmes personnels et familiaux et aussi nos succès, bien heureusement.

Il est évident qu'en tant que enfants de Dieu, nous ne sommes pas épargnés de déceptions et d'épreuves. Le Seigneur n'intervient pas toujours immédiatement lors de problèmes. Il ne répond pas toujours rapidement à nos questions, comme nous aimerions le voir faire. Mais nous savons une chose : ses interventions sont toujours bonnes et appropriées, car il nous aime et son amour à notre égard est infini.

En situation douloureuse, face à un problème apparemment insoluble, si nous apprenons à ne pas revendiquer où nous prendre en pitié, nous verrons le Seigneur nous rassurer comme tout à nouveau et nous rappeler qu'il fait toujours toutes choses bonnes en son temps à Lui. Et nous remarquerons finalement qu'en cas de déception, dans sa grande connaissance, il nous a épargné de choses qui auraient pu être tellement plus graves!

Même et surtout lorsque nous ne comprenons pas vraiment ce qui se passe, continuons à faire confiance à notre puissant Sauveur et Seigneur qui n'est jamais en retard dans ses interventions et qui fait concourir toutes choses pour notre bien.

Oui annonçons que tout ce que Dieu fait est parfait. "Faisons connaître que l'Éternel est juste (dans toutes ses voies). Il est notre rocher et il n'y a point en Lui d'iniquité " (Ps 92:16). Que le Seigneur nous ouvre les yeux, afin que nous reconnaissions toutes ses œuvres dans notre vie et que nous Lui exprimions notre profonde reconnaissance. Il en est vraiment digne! Gloire à son nom!

Dorothée Hatzakortzian (Extrait de sa page Facebook)